

Wettbewerb Wo bin ich?

Kinotickets gewinnen!



Martina Signer/Nina Wohlgensinger

Welche Örtlichkeit suchen wir? Begeben Sie sich auf ein Detektivabenteuer und melden Sie uns den Namen des Platzes sowie seinen Standort mit dem Vermerk «Wo bin ich?» bis zum **Montag, 22. Januar**, per Mail an: red@wiler-nachrichten.ch oder per Post an: **Wiler Nachrichten, Hubstrasse 66, 9500 Wil.**

Entdecken Sie Ihre Detektivfähigkeiten und gewinnen Sie zwei Kinotickets, die Ihnen zugesendet werden.

Auflösung «Wo bin ich?» WN 2: BBQ-Pit, Kurhausstrasse, Dussnang
Gewonnen hat: Samuel Gerber, Dussnang



Neujahresbegrüssung Yamato

Der Schweizerisch-Japanische Kulturverein Yamato startete am Sonntagnachmittag, 14. Januar, mit seiner traditionellen Neujahrsbegrüssung stimmungsvoll ins Jahr 2018.

Bronschhofen Beim Treffen in der Scheune der Dorfkorporation Bronschhofen nutzte Yamato-Präsidentin Atsuko Lampart-Fujii die Möglichkeit, den über 30 Personen – darunter auch der Wiler Stadtparlamentspräsident Luc Kauf – bei Sushi und Okonomiyaki (eine Art japanische Pizza, die jeder für sich selbst zubereitet), das Jahresprogramm 2018 vorzustellen.

Dieses umfasst unter anderem den Besuch eines Taiko-Konzertes in Zürich (11. Februar), die Betreuung des Origami-Standes am Wiler Spielfest (24./25. März), eine viertägige Reise an das europaweit grösste Japanfest, den Düsseldorfer Japantag (Ende Mai), einen Bierbrau-Workshop in Wil (13. Juni) oder das Läuten der Friedensglocke in Heiden zum Gedenken an die Opfer des Atombombenangriffs von Nagasaki (9. August). Weitere gesellige Events wie ein gemeinsamer Sportanlass im Spätsommer oder ein Sushi-Kochkurs exklusiv für Mitglieder sind noch in Planung. Unumstrittener Höhepunkt wird je-

doch das 2. Wiler Japanfest sein, das am Sonntag, 23. September, in der Lokremise vonstattengehen wird. «Die Vorbereitungen laufen bereits jetzt auf Hochtouren und 20 Ausstellerinnen und Aussteller aus der ganzen Schweiz haben sich bis jetzt angemeldet, was bedeutet, dass bereits jetzt nur noch wenige Marktstände zu vergeben sind», freute sich Atsuko Lampart über die grosse Nachfrage. Auch das Kulturprogramm mit Taiko-Workshop, Amezaiiku-Demonstration, japanischem Volkstanz, Kalligraphie, Cosplay-Catwalk und diversen Kampfsportarten wird sich garantiert sehen lassen können. *Christof Lampart/jm*



Die Mitglieder und Gäste des Schweizerisch-Japanischen Kulturvereins Yamato beim Neujahrsbegrüssungs-Gruppenbild.

z.Vg.

Feiern auch Sie demnächst

Jubiläum?

T 071 913 47 22 info@wiler-nachrichten.ch

über **80'000** Leser

d'Region im Härze
Wiler Nachrichten



ZEHNDER
beeindruckt

Von Mensch zu Mensch

Werbemittel müssen Vertrauen schaffen, Werte vermitteln und die Gefühle der Kunden ansprechen. Hervorragende Druckqualität ist hierbei ein absolutes Muss. Dafür braucht es moderne Maschinen und effiziente Abläufe. Den eigentlichen Unterschied aber machen die Menschen. Und wer so motivierte, kreative und fleissige Mitarbeiter hat wie wir, kann einfach mehr leisten. Gerne auch für Sie. Mit unserem neuen Leiter Druckerei Christoph Sprenger und den bewährten Kundenberatern Walter Lendi und Marc Mosberger sowie dem Leiter Prepress Jörg Henzelmann steht Ihnen ein kompetentes Team zur Verfügung. Ihren Wünschen sind keine Grenzen gesetzt.

v.l.n.r.: Christoph Sprenger (Leiter Druckerei), Marc Mosberger (Kundenberater), Jörg Henzelmann (Leiter Prepress) und Walter Lendi (Kundenberater).



PrePress

Typografie
Bildbearbeitung
Korrektorat
Konzept & Design

Print

Bogendruck
Digitaldruck
Copy Center
Lackieren
Personalisieren

Weiterverarbeitung

Perforieren
Laminieren
Prägen
Stanzen
Couvertieren
Folieren

Logistik

Adressieren
Verteilung/Versand
Lagermanagement